

La entidad renovó, además, por 5º año consecutivo su respaldo a Alberto Seoane

LA FUNDACIÓN MARÍA JOSÉ JOVE REFUERZA SU PROGRAMA DE APOYO A DEPORTISTAS CON DISCAPACIDAD CON LA JOVEN MARTINA SANDE

A Coruña, 29 de mayo de 2025.- La Fundación María José Jove continúa con su compromiso de apoyo a deportistas gallegos con discapacidad y, además de renovar su apoyo a Alberto Seoane por quinto año consecutivo, incorpora a su Programa de Apoyo a Deportistas Gallegos con Discapacidad a la joven jugadora de tenis de mesa en silla de ruedas Martina Sande (Vigo, 2008).

Acompañados de Felipa Jove, presidenta de la Fundación María José Jove y de Xabier Casal, coordinador del programa ESUERZA, Alberto Seoane y Martina Sande han estado en la sede de Fundación María José Jove y conocido de primera mano ESFUERZA, programa de deporte para personas con discapacidad que la Fundación imparte desde 2007 y que la han convertido en un referente a nivel nacional.

Ambos deportistas, han agradecido el apoyo de la Fundación María José Jove a sus carreras deportivas, así como su labor de promoción del deporte y del ocio inclusivo. Por su parte, para Felipa Jove explicó que *“el deporte, además de ser un poderoso instrumento para la salud, favorece dinámicas que equilibran las diferencias personales permitiendo la inclusión de las personas con discapacidad en sus entornos sociales. Con ESFUERZA facilitamos la actividad física en entornos inclusivos, la accesibilidad del deporte, la realización de competiciones inclusivas y, desde hace 5 años, apoyamos las carreras deportistas gallegos que encarnan valores no solo para los usuarios de ESFUERZA, sino para toda la sociedad por su tesón y lucha por lo que uno quiere, como las de Alberto y Martina”*.

La joven promesa **Martina Sande**, que nació con Artrogriposis Múltiple Congénita y que se inició en el tenis de mesa en silla de ruedas hace apenas 4 años, sueña a sus 17 años con los Juegos Paralímpicos de Los Ángeles 2028. La temporada pasada se convirtió en la primera gallega en conseguir una medalla en un torneo internacional, concretamente en el Para Open de Versalles (Francia). Fue Campeona del Torneo Estatal 2024 y subcampeona en 2025, además de bronce en el Campeonato de España. Esta temporada y tras competir en abril en el ITTF World Para Future Lahti, Finlandia, donde consiguió la plata en individual y bronce en dobles mixtos; en el ITTF World Para Challenger Lasko de Eslovenia y el ITTF World Para Challenger Podgorica de Montenegro de mayo, donde se hizo con bronce en individual y en mixtos, a Martina le espera ahora el TTF World Para Future Ostrava en la República Checa (19-21 de junio), seguido del Campeonato de España (30 de junio al 3 de julio) y de los Juegos Europeos de la Juventud en Estambul (25-27 de julio). El objetivo es sumar puntos de cara a lograr la clasificación para Los Ángeles 2028.

Por su parte, **Alberto Seoane**, doble campeón del mundo en tenis de mesa, doble diploma en los JJPP de Río, subcampeón de Europa por equipos y varias veces campeón de España, tras competir también este mes de mayo en Eslovenia y Montenegro, donde

obtuvo bronce en dobles, tiene en el calendario las siguientes competiciones: ITTF World Para Future Ostrava en la República Checa (19-21 de junio), el ITTF World Para Elite Nakhon Ratchasima de Tailandia (19-22 Jul) y el ITTF World Para Elite Yvelines de Francia (26 y 30 de octubre).

Para más información:

comunicacion@fundacionmariajosejove.org M. 667415623

Web: www.fundacionmariajosejove.org

Instagram: www.instagram.com/fundacionmariajosejove

Facebook: www.facebook.com/fundacionmariajosejove

X: x.com/funfmjj